音楽会ありがとうございました。



11月17日(金)、18日(土)に実施した音楽会に、多くの方にいらしていただきました。1年生のはじめの言葉に始まり、6年生の終わりの言葉までの3時間、体育館に子供たちの歌声や、様者の時間、体育館に子供たちの歌声や、様者の方から、「できるなら、他の学年も参観したかったです。」とのご意見もいただくほど、子供たちの気持ちが込められた合唱、

合奏だったかと思います。

子供たちも、おうちの方の前で発表し、 地域・保護者の皆様から大きな拍手をいた だくことができ、笑顔いっぱいの時間とな りました。自分自身ががんばったからだけ でなく、他学年のよさをたくさん見つける 姿も見られました。今後の学校生活への自 信につなげていきたいと思います。



音楽会までの期間、たくさんの励ましと応援をありがとうございました。



二次避難をしました。

11月21日(火)に行った避難訓練では、二次避難を体験しました。昼休み中に給食室から出火する想定で、校庭に避難した後、錦糸公園までの二次避難を行いました。

校庭までの避難時間は2分、錦糸公園ま

での避難時間は14分でした。300名が同時に短時間で移動するためには、一人一人が安全確認をしながらもきちんと列をつくり、指示に従って素早く行動することが必要です。 毎月の避難訓練を通し、これからも学習していきます。